

mettre en évidence, cela vient de ce qu'il s'imagine que rien n'est réel dans le monde : il n'y a que des figures et des imaginations. Dieu seul est une vérité, et il base tout là-dessus.

Toutes les semaines, j'ai quelques disputes avec les habitants ; beaucoup murmurent contre moi,—les femmes surtout,—parce que je maltraite, disent-elles, leurs enfants. C'est ennuyant, il est temps que l'année finisse, j'ai écrit aux commissaires de Sainte-Martine pour voir ce qu'ils me répondraient, j'attends. Tout le mois de juillet, mes plus forts enfants vont manquer trois jours par semaine pour le catéchisme. Je ne ferai pas d'examen, c'est plus qu'impossible.

Je te parlerai à loisir et plus comme du monde un autre jour. Adieu. Salut à ton Jack. Des compliments à tous ceux qui parlent quelquefois de nous... Des adieux aussi de ta mère et de ton frère. Ton ami....

FIN.

